
VERBALE N° 7 – SEDUTA DEL 13 NOVEMBRE 2003 
 
Nell’Aula Magna del Dipartimento di Biologia Strutturale e Funzionale in Via J.H. Dunant, 3 – 
VARESE – il giorno 13 novembre 2003 si è riunito alle ore 14.30 il Consiglio di Dipartimento 
di Biologia Strutturale e Funzionale. 
 
Presiede il Direttore Prof. Giovanni Bernardini. 
Svolge funzioni di segretario verbalizzante il Segretario Amministrativo Dott. Stefano Motta. 
 
Sono Presenti (P), Assenti (A), Giustificati (G) 
 
 
PROFESSORI ORDINARI 
 
BADARACCO GIANFRANCO  (G) BERNARDINI GIOVANNI (DIRETTORE) 
CALAMARI DAVIDE (A) GEROLA PAOLO (A) 
PAROLARO DANIELA (P) PERES ANTONIO (A) 
PILONE MIRELLA (A) SAROGLIA MARCO (P) 
TARAMELLI ROBERTO (P) URBINI GIORDANO (P) 
VALVASSORI ROBERTO (P)  
 
 
PROFESSORI ASSOCIATI 
 
BANFI STEFANO (G) BARBIERI PAOLA (P) 
BINELLI GIORGIO (P) BRACALE MARCELLA (P) 
CONTI FABIO (G) CROSA GIUSEPPE (G) 
DE EGUILEOR MAGDA (A) FASANO MAURO (P) 
FESCE RICCARDO (P) FUMAGALLI ALESSANDRO (P) 
GRAMATICA PAOLA (P) MONTI ELENA (G) 
POLLEGIONI LOREDANO (G) PORATI ALFREDO (A) 
PRATI MARIANGELA (P) RENESTO SILVIO CLAUDIO (P) 
TOSI GUIDO (P)  
 
 
RICERCATORI 
 
ACQUATI FRANCESCO (G) BONAPACE IAN MARC (P) 
BOSSI ELENA (A) BRIVIO MAURIZIO (P) 
CAMPOMENOSI PAOLA (P) CERABOLINI BRUNO (A) 
DI GUARDO ANTONIO (A) GARIBOLDI MARZIA BRUNA (G) 
GIOVANNARDI STEFANO (P) GORNATI ROSALBA (G) 
GRANERO MARIA ILDE (A) GRIMALDI ANNALISA (G) 
KILSTRUP-NIELSEN CHARLOTTE (P) LANDSBERGER NICOLETTA (P) 
MARTINOLI ADRIANO (G) MOLLA GIANLUCA (P) 
PERLETTI GIANPAOLO (G) PIUBELLI LUCIANO (G) 
ROSSETTI CARLO (A) VANNINI CANDIDA (P) 
VIANELLI ALBERTO (G) RUBINO TIZIANA (G) 
 
 
RAPPRESENTANTI PERSONALE NON DOCENTE 
 
JACONA ADRIANA (P) ROGANTI CINZIA (P) 
TERZAGHI GIORGIO (P) BOSELLI ANGELO (P) 
GUIDALI MARIA LUISA (P)  
 
 
RAPPRESENTANTI DOTTORANDI 
 



BIANCHI MARCO GIORGIO (P) GAGLIARDI ALESSANDRA (P) 
PERINI DAVIDE (A)  
 
 
ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni 
2. Approvazione del verbale della seduta precedente 
3. Provvedimenti per il personale 
4. Situazione finanziaria del Dipartimento 
5. Approvazione bilancio di previsione 2004 
6. Convenzioni, autorizzazioni alla spesa e variazioni di bilancio 
7. “Facilities” dipartimentali: serra 
8. Ratifica decreti d’urgenza 
9. Varie ed eventuali 
 

Prima di iniziare la seduta il Direttore propone di introdurre un’integrazione all’ordine del 
giorno in seguito al ritardato invio da parte degli uffici dell’Amministrazione Centrale delle 
lettere per la conferma in ruolo di Professori Ordinari, Associati e Ricercatori. Il Consiglio 
approva unanime. Pertanto, dopo la seduta plenaria, ci sarà una seduta riservata ai docenti 
per le conferme in ruolo. 
 
Alle ore 14.30, verificato il numero legale, il Direttore dichiara aperta la seduta. 
 
A. SEDUTA PLENARIA 
 
1. Comunicazioni 
 
1.1 Il Direttore comunica che è giunta presso l’amministrazione del Dipartimento una lettera 

relativamente alle richieste di collaborazioni a tempo parziale degli studenti per l’anno 
accademico 2003/2004.   

1.2 Il Direttore comunica che è giunta una lettera dall’Amministrazione Centrale con una 
rettifica del disciplinare di incarico del Sig. Casciello. Il Sig. Terzaghi interviene 
sollevando alcuni problemi logistici che coinvolgono i servizi di portineria e custodia. 

1.3 Il Direttore comunica che le proposte di istituzione o rinnovo dei corsi di dottorato di 
ricerca per il XX ciclo (a.a. 2004/2005) dovranno essere presentate entro il 31 dicembre 
2003 utilizzando l’apposito modulo disponibile sul sito dell’Ateneo. 

 
 
2. Approvazione del verbale della seduta precedente 
 
Viene chiesto al Consiglio di Dipartimento di esprimersi in relazione all’approvazione del 
verbale della seduta del 21 ottobre 2003 del Consiglio di Dipartimento. Il Consiglio approva 
unanime.  
 
3. Provvedimenti per il personale 
 
3.1 Il Direttore comunica di avere ricevuto una lettera da parte del Preside di Facoltà in 

relazione alle mansioni della Sig.ra Mirabile. In base alla lettera la Sig.ra Mirabile 
presiederà il locale portineria in corrispondenza di orari in cui il personale del 
Dipartimento è assente per lo svolgimento di altre mansioni e precisamente dal lunedì al 
venerdì dalle ore 9.30 alle ore 10.30, dalle ore 12.15 alle ore 12.45 e dalle ore 14.30 alle 
ore 15.30. Il Direttore segnala che quando la portineria è scoperta le sbarre restano 
alzate, tutti entrano e parcheggiare diventa sempre più difficile per il personale. Il Prof. 
Valvassori propone di far verniciare delle strisce per terra in modo da delimitare i posti 
auto. Il Dott. Brivio propone di fornire un contrassegno al personale del Dipartimento. Il 
Prof. Fumagalli ritiene che la situazione attualmente non sia poi così drammatica. Il 
Direttore propone di attendere dal momento che la situazione non è critica.  

3.2 La Dott.ssa Bossi è stata collocata in congedo parentale fino al 17 dicembre 2003. 



3.3 Esce il Prof. Saroglia. La Dott.ssa Terova Genciana, ricercatore per il raggruppamento 
scientifico disciplinare AGR/20, chiede l’afferenza al Dipartimento di Biologia Strutturale e 
Funzionale. Il Consiglio, preso atto del parere favorevole della Giunta, approva unanime.  

3.4 Rientra il Prof. Saroglia. Il Prof. Badaracco ha richiesto l’istituzione di una Borsa di ricerca 
dal titolo “studio dell’effetto antiproliferativo del cannabidiolo, un cannabinoide non 
psicoattivo, su linee di glioma umano”. La durata della borsa sarà di 4 mesi per un 
importo mensile di € 826,33. Il fondo su cui graverà la borsa sarà quello denominato 
“ISTA” del Prof. Badaracco. I titoli richiesti sono la laurea in Scienze Biologiche ed 
esperienza in colture cellulari e saggi di tossicità. La commissione giudicatrice risulta così 
composta: Prof. Daniela Parolaro, Prof. Elena Monti e Dott.ssa Tiziana Rubino. Il 
Consiglio approva unanime. 

3.5 Il Prof. Peres ha richiesto l’istituzione di una Borsa di ricerca dal titolo “Relazioni struttura-
funzioni in cotrasportatori di aminoacidi e neurotrasmettitori”. La durata della borsa sarà 
di 12 mesi per un importo mensile di € 873,57. Il fondo su cui graverà la borsa sarà quello 
relativo al contributo della Fondazione Cariplo intestato al Prof. Peres denominato 
“struttura e funzioni in cotrasportatori”. I titoli richiesti sono la laurea (quinquennale o 
quadriennale) in Scienze Biologiche, Farmacia e Fisica e si richiede esperienza di base 
nelle metodologie elettrofisiologiche (voltage-clamp, patch-clamp), sia dal punto di vista 
sperimentale che teorico; buona conoscenza dell’inglese, capacità informatiche per 
software di elaborazione dati, nonchè conoscenze elementari di biologia molecolare. La 
commissione giudicatrice risulta così composta: Prof. Antonio Peres, Prof. Riccardo 
Fesce e Dott. Stefano Giovannardi. Il Consiglio approva unanime. 

3.6 La Prof.ssa Gramatica ha richiesto l’istituzione di una Borsa di ricerca dal titolo “Sviluppo 
di modelli QSAR per la tossicità di inquinanti organici”. La durata della borsa sarà di sei 
mesi per un importo pari ad € 5.021,00. Il fondo su cui graverà sarà quello proveniente 
dalla Facoltà di Scienze MM.FF.NN. (CdF 19 giugno 2003) relativo al progetto presentato 
dalla Prof.ssa Gramatica. I titoli richiesti sono la laurea in Scienze Biologiche e la 
conoscenza delle metodologie QSAR e dei metodi chemiometrici. La commissione 
giudicatrice risulta così composta: Prof.ssa Paola Gramatica, Prof. Stefano Banfi e Dott. 
Antonio Di Guardo. Il Consiglio approva unanime. 

3.7 La Prof.ssa Gramatica chiede cosa sia successo alla richiesta circa un posto di tecnico 
per il laboratorio di chimica presentata nel dicembre 2001. Il Direttore riassume la 
situazione concorsi del personale non docente ed elenca i posti messi a disposizione e le 
relative allocazioni. Il Direttore propone, in un prossimo Consiglio di Dipartimento, di fare 
una discussione generale sulle richieste di personale non docente.  

 
4 Situazione finanziaria del Dipartimento 
 
Il Direttore espone la situazione finanziaria del Dipartimento. Vengono evidenziati i passati 
problemi gestionali ed il fatto che si sta procedendo a ripianare la situazione finanziaria della 
dotazione del Dipartimento di Biologia Strutturale e Funzionale. In Giunta è stato evidenziato 
che le spese per la manutenzione degli strumenti scientifici stanno assumendo contorni 
preoccupanti soprattutto in una situazione precaria come quella attuale. Verrà comunque 
stanziato un budget all’inizio dell’esercizio ed è fondamentale che tale limite non venga 
superato. Si propone di affidare il problema alla commissione strumenti per verificare la 
possibilità di concludere contratti di manutenzione per gli strumenti dipartimentali nell’ambito 
della disponibilità della dotazione del Dipartimento. Il Prof. Fumagalli e la Dott.ssa 
Landsberger sono disponibili a riunirsi a tale scopo, ma occorre che venga stabilito un 
budget. Il Dott. Motta suggerisce la cifra di € 27.000,00. Il Direttore avviserà l’altro membro 
della commissione, il Prof. Pollegioni, oggi assente giustificato. 
 
 
5 Approvazione bilancio di previsione 2004 
 
Il Dott. Motta espone le linee fondamentali del bilancio di previsione 2004. In particolare viene 
evidenziata la previsione della dotazione ordinaria di funzionamento per l’esercizio finanziario 
2004 consistente in € 183.000,00. Le quote più consistenti della dotazione concernono 
l’acquisto di materiale di consumo (€ 95.000,00) e la manutenzione ordinaria per strumenti e 
attrezzature (€ 37.000,00). Si evidenzia inoltre che non è stata posta alcuna disponibilità 
presunta sul capitolo dell’acquisto strumenti e attrezzature scientifiche in quanto  la dotazione 



per l’esercizio finanziario 2004 avrà lo scopo di far funzionare la struttura senza incrementare 
il patrimonio del Dipartimento. L’avanzo presunto del Dipartimento scorporato dalla previsione 
della dotazione ordinaria di funzionamento invece consiste in € 1.105.734,99. 
 
6 Convenzioni, autorizzazioni alla spesa e variazioni di bilancio 
 
6.1 Il Dott. Cerabolini ha presentato la richiesta di stipulazione di una convenzione con 
l’Agenzia Formativa della Provincia di Varese per la realizzazione di attività didattiche e di 
ricerca sulla biologia riproduttiva di specie vegetali autoctone presso le strutture dell’Agenzia 
Formativa. Il Consiglio approva unanime.  
6.2 Il Prof. Tosi ha richiesto l’approvazione dell’affidamento di incarico da parte dell’Università 

degli Studi di Torino, Facoltà di Medicina Veterinaria, Dipartimento di Produzioni Animali, 
Epidemiologia ed Ecologia, per la realizzazione del programma di ricerca “Conoscenza, 
conservazione e valorizzazione del patrimonio faunistico della Comunità Montana 
Valcuvia (Vertebrati terrestri). L’importo che sarà corrisposto all’Università degli Studi 
dell’Insubria è di € 15.000,00 + IVA e la durata dell’incarico è previsto in sei mesi dalla 
data dell’affidamento d’incarico.  Il Consiglio approva unanime. 

6.3 Sono stati presentati diversi conferimenti d’incarico (vedi allegato n. 1). Il Consiglio 
approva unanime. 

6.4 Il Dott. Motta espone riassuntivamente le variazioni di bilancio (vedi allegato n. 2). Il 
Consiglio approva unanime. 

6.5 La Dott.ssa Terova ha richiesto l’autorizzazione all’acquisto di un termociclatore 
Mycycler, un transilluminatore e un power pac. Sono stati presentati tre preventivi: uno 
della società Giemme S.n.c. per un importo totale di € 7.635,00 + IVA, uno della Biorad 
Laboratories S.r.l. per un importo totale di € 6.400,00 + IVA e uno della Savatec strumenti 
S.r.l. per un importo di € 8.140,00, + IVA. La commissione, valutati i preventivi, ha ritenuto 
di provvedere all’acquisto della strumentazione presso la Biorad Laboratories S.r.l. in 
quanto economicamente più conveniente.  Il Consiglio approva unanime. 

 
 
7. “Facilities” dipartimentali: serra 
 
1. Il Prof. Gerola ha scritto una lettera con la quale si richiede l’acquisto di una serra. Il 

Direttore legge la lettera con la richiesta. Il Direttore sottolinea l’importanza della serra e 
sostiene che tale richiesta debba essere portata avanti. Il Direttore chiede al Consiglio di 
esprimersi a tal proposito. Il Consiglio approva unanime. Il Prof. Tosi chiede dove 
verrebbe posizionata. Il Direttore risponde che l’Amministrazione Centrale deciderà in 
merito. Il Prof. Gerola nella lettera chiede se il Direttore abbia intenzione di delegare 
qualcuno e si propone. Il Direttore risponde che andrà a parlare con il Rettore e valuterà 
politicamente la cosa migliore da farsi. Il Consiglio approva unanime. 

2. Il Direttore afferma che la Prof.ssa Bracale ha inviato una lettera per chiedere uno spazio 
per effettuare un trapianto in terra di piante di vite. Il Direttore contatterà l’Ufficio Tecnico. 
Si propone di scrivere una lettera. Il Consiglio approva unanime. 

3. Il Direttore ricorda che il Dott. Giovannardi e la Sig.ra Roganti hanno potuto verificare che 
il server dipartimentale è in cattive condizioni e riassume le considerazioni fatte insieme 
al Dott. Giovannardi e la Sig.ra Roganti. Dopo una breve discussione si conviene che la 
soluzione più conveniente sia di acquisire un server che venga utilizzato anche dal 
Dipartimento di Scienze Biomediche Cliniche e Sperimentali. Ovviamente il server verrà 
utilizzato anche dalla sede di Busto. Il Consiglio approva unanime. 

 
 
8. Ratifica decreti d’urgenza 
 
8.1 Viene chiesto al Consiglio di Dipartimento la ratifica del decreto d’urgenza n. 30 del 29 

ottobre 2003 concernente l’autorizzazione all’acquisto di una French Press ed accessori 
presso la Analytical Control S.p.a. da parte del Prof. Pollegioni. Il Consiglio approva 
unanime. 

8.2 Viene chiesto al Consiglio di Dipartimento la ratifica del decreto d’urgenza n. 31 del 29 
ottobre 2003 concernente l’autorizzazione all’acquisto di un microscopio Olympus da 
parte del Prof. Fesce. Il Consiglio approva unanime. 



8.3 Viene chiesto al Consiglio di Dipartimento la ratifica del decreto d’urgenza n. 32 del 5 
novembre 2003 concernente l’approvazione di una convenzione proposta dal Prof. Urbini 
con la Provincia di Varese. Il Consiglio approva unanime. 

8.4 Viene chiesto al Consiglio di Dipartimento la ratifica del decreto d’urgenza n. 33 del 12 
novembre 2003 relativo alla sostituzione del Prof. Calamari in due Commissioni per 
l’attribuzione di Assegni di Ricerca. Il Consiglio approva unanime. 

 
 
9. Varie ed eventuali 
 
9.1 La Prof.ssa Bracale ha richiesto un parere al Consiglio di Dipartimento per il deposito di 

un brevetto dal titolo “Utilizzo del fattore di trascrizione Myb4 per l’ottenimento di piante 
tolleranti il diserbante glisofato e la produzione di metaboliti secondari di interesse”. Il 
Consiglio approva unanime.  

 
Alle ore 16.15 il Direttore ringrazia i rappresentanti del personale T/A e dei Dottorandi i quali 
lasciano l’assemblea ed introduce la seduta riservata ai Professori di Prima Fascia, di 
Seconda Fascia ed ai Ricercatori. 
 
B. SEDUTA RISERVATA AI PROFESSORI DI PRIMA FASCIA, DI SECONDA FASCIA E AI 
RICERCATORI 
 
1. Giudizi sull’attività scientifica di Ricercatori 
 
Esce il Dott. Bonapace. 
1.1 Il Direttore comunica di avere ricevuto da parte dell’Amministrazione Centrale una lettera 

con cui si invita il Consiglio di Dipartimento ad esprimere parere sull’attività scientifica del 
Dott. Bonapace ai fini della sua conferma in ruolo, essendo terminato in data 31 ottobre 
2003 il suo triennio di servizio. Il Dott. Bonapace si è occupato prevalentemente di ricerca 
sul cancro e l’attività sperimentale si è concentrata sulla relazione tra differenziamento 
terminale delle cellule e controllo della proliferazione. La produzione scientifica nel 
triennio consiste di due pubblicazioni su riviste internazionali e una partecipazione a 
congressi. Il Consiglio valuta positivamente l’attività scientifica del Dott. Bonapace ed 
esprime unanime parere favorevole alla proposta di conferma in ruolo del Dott. 
Bonapace. 

 
Il Direttore invita i Ricercatori ad uscire dall’Aula Magna ringraziandoli per la presenza in 
Consiglio di Dipartimento.   
 
2. Giudizi sull’attività scientifica di Professori Associati 
 
Escono i Proff. Barbieri e Fasano. 
2.1 Il Direttore comunica di avere ricevuto da parte dell’Amministrazione Centrale una lettera 

con cui si invita il Consiglio di Dipartimento ad esprimere parere sull’attività scientifica 
della Prof.ssa Barbieri ai fini della sua conferma in ruolo, essendo terminato in data 31 
ottobre 2003 il suo triennio di servizio. La Prof.ssa Barbieri ha focalizzato la sua 
attenzione su tre principali linee di ricerca: caratterizzazione e miglioramento di toluene 
monoossigenasi batteriche, degradazione batterica di inquinanti clorurati e regolazione 
del catabolismo di composti aromatici in Pseudomonas. La produzione scientifica consta 
di dieci pubblicazioni e dieci comunicazioni a congressi. Il Consiglio di Dipartimento 
valuta positivamente l'attività scientifica della Prof.ssa Barbieri ed esprime all’unanimità 
parere favorevole alla proposta di conferma in ruolo della Prof.ssa Barbieri. 

2.2 Il Direttore comunica di avere ricevuto da parte dell’Amministrazione Centrale una lettera 
con cui si invita il Consiglio di Dipartimento ad esprimere parere sull’attività scientifica del 
Prof. Crosa ai fini della sua conferma in ruolo, essendo terminato in data 31 ottobre 2003 
il suo triennio di servizio. L’attività scientifica del Prof. Crosa si è imperniata sulle seguenti 
linee di ricerca: analisi del trasporto fluviale di sostanze inquinanti, aspetti teorici ed 
applicati dell’ecologia degli ambienti fluviali, sviluppo ed applicazione di tecniche per lo 
studio e la misura della qualità ecologica di sistemi lotici ed analisi ecologiche e 
filogeografiche applicate alla fauna acquatica continentale. La sua produzione scientifica 



consta di 18 pubblicazioni su riviste internazionali, 6 su riviste nazionali e 29 
comunicazioni a congressi internazionali e nazionali. Il Consiglio di Dipartimento valuta 
positivamente l'attività scientifica della Prof.ssa Barbieri ed esprime all’unanimità parere 
favorevole alla proposta di conferma in ruolo della Prof.ssa Barbieri. 

2.3 Il Direttore comunica di avere ricevuto da parte dell’Amministrazione Centrale una lettera 
con cui si invita il Consiglio di Dipartimento ad esprimere parere sull’attività scientifica del 
Prof. Fasano ai fini della sua conferma in ruolo, essendo terminato in data 31 ottobre 
2003 il suo triennio di servizio. L’attività di ricerca del Prof. Fasano si è concentrata 
nell’ambito della biochimica di processi di stress metabolico alla base della malattia di 
Parkinson, e nell’ambito della biologia strutturale, relativamente alla caratterizzazione di 
proteine mediante tecniche di risonanza magnetica. La produzione scientifica consta di 
20 pubblicazioni universitarie. Il Consiglio di Dipartimento valuta positivamente l'attività 
scientifica della Prof. Fasano ed esprime all’unanimità parere favorevole alla proposta di 
conferma in ruolo della Prof. Fasano. 

2.4 Il Direttore comunica di avere ricevuto da parte dell’Amministrazione Centrale una lettera 
con cui si invita il Consiglio di Dipartimento ad esprimere parere sull’attività scientifica del 
Prof. Pollegioni ai fini della sua conferma in ruolo, essendo terminato in data 31 ottobre 
2003 il suo triennio di servizio. L’attività di ricerca del Prof. Pollegioni si è concentrata su 
ossidasi lfaviniche, ed in particolare gli enzimi D-amino acido ossidasi e colesterolo 
ossidasi e il nuovo flavoenzima glicina ossidasi. La produzione scientifica del Prof. 
Pollegioni consta di 20 pubblicazioni su riviste internazionali, 3 su riviste nazionali e 24 
comunicazioni a congresso. La produzione scientifica consta di 20 pubblicazioni 
universitarie. Il Consiglio di Dipartimento valuta positivamente l'attività scientifica del Prof. 
Pollegioni ed esprime all’unanimità parere favorevole alla proposta di conferma in ruolo 
del Prof. Pollegioni. 

 
Il Direttore invita i Professori Associati ad uscire dall’aula Magna ringraziandoli per la loro 
presenza in Consiglio di Dipartimento. 
 
3. Giudizi sull’attività scientifica di Professori Ordinari 
 
Esce la Prof.ssa Parolaio. 
3.1 Il Direttore comunica di avere ricevuto da parte dell’Amministrazione Centrale una lettera 
con cui si invita il Consiglio di Dipartimento ad esprimere parere sull’attività scientifica del 
Prof. Badaracco ai fini della sua conferma in ruolo, essendo terminato in data 31 ottobre 2003 
il suo triennio di servizio. Il Consiglio di Dipartimento valuta positivamente l'attività scientifica 
della Prof. Badaracco ed esprime all’unanimità parere favorevole alla proposta di conferma in 
ruolo della Prof. Badaracco. 
3.2 Il Direttore comunica di avere ricevuto da parte dell’Amministrazione Centrale una lettera 
con cui si invita il Consiglio di Dipartimento ad esprimere parere sull’attività scientifica della 
Prof.ssa Parolaro ai fini della sua conferma in ruolo, essendo terminato in data 31 ottobre 
2003 il suo triennio di servizio. L’attività scientifica della Prof.ssa Parolaro si è concentrata 
essenzialmente su due linee di ricerca: gli effetti cellulari indotti dall’esposizione prolungata ai 
cannabinoidi nel sistema nervoso centrale di ratto ed i reciprochi rapporti tra cannabinoidi ed 
altre sostanze d’abuso durante i trattamenti cronici e le proprietà immunomodulatorie di tali 
composti. La produzione scientifica della Prof.ssa Parolaro consta di 17 pubblicazioni a 
stampa su riviste internazionali e da 3 lavori già accettati per la pubblicazione su riviste 
internazionali. Il Consiglio di Dipartimento valuta positivamente l'attività scientifica della 
Prof.ssa Parolaro ed esprime all’unanimità parere favorevole alla proposta di conferma in 
ruolo della Prof. Parolaro. 
Non essendoci altro da discutere la seduta si chiude alle ore  16.30. 
 
 
 
 
 
Il Direttore del Dipartimento     Il Segretario Amministrativo 
Prof. Giovanni Bernardini       Dott. Stefano Motta 


